WANN & WO Sonntag, 26. November 2017 5



Annika, 19, Riefensberg: "Auf dem Weihnachtsmarkt treffe ich viele Bekannte, die ich schon länger nicht mehr gesehen habe. Mit denen trinke ich dann eine Tasse Glühwein und habe eine schöne Zeit."



Pascal, 20, Egg: "Das Raclettebrot am Weihnachtsmarkt gehört für mich dazu. Ich freue mich darauf, mit meinen Freunden eine Tasse Glühwein zu trinken. Ziemlich feine Sache."



**Diana, 19, Langenegg**: "Am Weihnachtsmarkt mag ich besonders die Gemütlichkeit. Einfach durchzuschlendern und dort zu bleiben, wo es einem gefällt. Dann eine Tasse Glühwein – einfach herrlich".

#### 2. Dezember: Klosamarkt in Buch

Buch. Vor 20 Jahren entstand aus der damaligen Initiative "Lebenwert Leben" der Klosamarkt in der Gemeinde Buch. Zwischenzeitlich hat sich die Veranstaltung, welche zugleich auch der Auftakt für die Bucher in den Advent ist, einen Namen gemacht. Am 2. Dezember. ab 11 Uhr, ist der Markt für alle Besucher geöffnet. Auch für die Kleinsten gibt es dieses Jahr wieder eine Überraschung: So wird der Nikolaus dem Markt, um 13.30 Uhr einen Besuch abstatten.



Nikolausbesuch: ein Höhepunkt für Kinder. Foto: Michel Stocklasa/handout OK – Team

# Von Rechnungshof überprüft: Feldkirch

Feldkirch. Mehrere Gemeinden. darunter befindet sich auch die Montfortstadt, wurden vom Bundesrechnungshof wegen der Fördervergabe überprüft. Nun wurde beanstandet, wie die Stadt Feldkirch Förderungen vergibt, denn es sei unter anderem nicht geprüft worden, ob die Fördergelder tatsächlich etwas gebracht haben. Der Stadt wird vorgeworfen, dass einige Punkte der Subventionsordnung nicht ausreichend beachtet wurden, es soll u.a. einen unvollständigen Nachweis gegeben



Die Stadt wird nun vom Bundesrechnunsghof überprüft. Symbolfoto: Klaus Hartinger



Ihre **Eltern** sind das Wichtigste für Nicole aus Feldkirch. Mehr von der hübschen 26-Jährigen gibt's auf **Feldkirch.com.** 

Bewirb dich unter: ww-girl@wannundwo.at; Foto: Sams

# 1,79 Millionen Euro für Kinderbetreuung

Die Landesregierung unterstützt erneut Infrastrukturprojekte im Bereich Kindergärten und Kinderbetreuung.

In Sachen Infrastrukturausbau im Bereich Kinderbetreuung und Kindergärten ziehen Land und Vorarlberger Gemeinden weiter engagiert an einem Strang. Für Projekte in Göfis, Nenzing, Schlins und Feldkirch hat die Landesregierung in Summe erneut rund 1,79 Millionen Euro in Aussicht gestellt. "Hier



geht es um gute Zukunftschancen für unsere Kinder und darum, unsere Familien aktiv zu stärken und zu unterstützen, vor allem auch bei der

besseren Vereinbarkeit von Familie und Berufsleben", begründen LH Markus Wallner sowie LR Wiesflecker und Mennel den konsequenten Einsatz.

### Caritas: Zehn Jahre Startbahn

Feldkirch. Das Jugendbeschäftigungsprojekt der Caritas Vorarlberg mit den Standorten in Feldkirch und Bludenz feiert sein zehnjähriges Bestehen. Anlässlich des Jubiläums wurde zu einem gemeinsamen Adventkranzbinden nach Feldkirch geladen. Bei der Jubiläumsveranstaltung konnte jeder seinen eigenen Adventskranz binden. Die Segnung der vielen Adventkränze nahm Bischof Benno Elbs vor. Im Anschluss gab es für alle noch Kekse, Punsch und Suppe.



Die Startbahn Feldkirch lud zum Adventskranzbinden. Foto: Caritas

## Spender für Albuin Ellensohn gesucht!

Viktorsberg. Albuin Ellensohn (66) aus Viktorsberg, braucht unbedingt einen passenden Stammzellenspender! Seine besorgte und engagierte Familie organisiert nun zusammen mit dem Verein "Geben für Leben" eine große Typisierungsaktion am 10. Dezember in Viktorsberg und hoffen auf ein Weihnachtswunder! Auch für den vierjährigen Max wird nach wie vor ein passender Spender gesucht.



Albuins Enkel hofft auf viele weitere schöne Stunden mit seinem Opa – jetzt Blut spenden! Foto: Geben für Leben